

2024-05-08

## CDMX reserva información de agua contaminada en la Benito Juárez

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://politica.expansion.mx/cdmx/2024/05/08/cdmx-reserva-informacion-agua-contaminada-benito-juarez>

El Partido Acción Nacional (PAN) en la Ciudad de México lamentó que el gobierno local reserve información a los ciudadanos sobre los resultados del análisis del agua que se realizó en la alcaldía Benito Juárez, en donde vecinos acusaron su contaminación.

"¡Es un problema de salud pública! Con total opacidad y dándole la razón a vecinos y Alcaldía Benito Juárez, le están poniendo un candado a la transparencia, y peor aún, muestran su desinterés por informar a vecinas y vecinos que buscan saber qué fue lo que contaminó el agua", acusó Andrés Atayde Rubiolo, Presidente del PAN en la Ciudad de México.

Lo anterior, después de que el portal Animal Político informó que realizó una solicitud de información sobre los resultados del análisis que realizó el Gobierno de la CDMX; sin embargo, obtuvo como respuesta que el comité de Transparencia del Sistema de Aguas de la Ciudad de México reservó por tres años los documentos con los resultados de las pruebas de laboratorio.

La candidata presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez, también lamentó la reserva de información.

Por su parte, el líder del partido blanquiazul en la capital aseguró que el gobierno que encabeza el morenista Martí Batres ya no solamente no puede responder, sino que está decidiendo esconder la información completa.

"La transparencia no es característica de los gobiernos de Morena. Así como con lo del Metro, ahora esconden lo del agua. La historia los juzgará. Y el 2 de junio la CDMX lo tiene claro: ya se van".

El panista recordó las palabras del candidato a la jefatura de Gobierno de la CDMX, Santiago Taboada, que dijo en el segundo debate chilango, "son opacos, no son claros; por eso se hunden cada vez más; pareciera que el gobierno de Morena se esfuerza cada día más en ser el peor, lo bueno es que la gente lo sabe y está cansada de sus mentiras, por eso, este 2 de junio les vamos a ganar".

En la respuesta que ofreció el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) argumentó que es porque el propio Sistema presentó una denuncia ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México por el presunto delito de sabotaje. Además, la reserva de información podría ampliarse de tres a cinco años.

Desde mediados de marzo hubo reportes en nueve colonias de la alcaldía Benito Juárez sobre agua contaminada, por lo que hicieron reportes ante el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex), que en un principio descartó que hubiera mal olor en las muestras que recolectó en cuatro colonias.

Sin embargo, el 8 de abril, el jefe de Gobierno, Martí Batres, informó que, tras analizar muestras de agua, sí hallaron residuos de aceite y lubricantes.